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der Abgeordneten Koller; Mag. Schweitzer, DI Schöggl 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend die Höhere Bundesfachschule für wirtschaftliche Berufe in Hartberg 
In Zusammenhang mit dieser Bundesfachschule für wirtschaftliche Berufe gibt es seitens des 
Elternvereins und weiten Teilen der Bevölkerung den mehrfach geäußerten Wunsch, einen 
5jährigen Lehrgang mit Maturaabschluß einzurichten. Bei mehreren Gesprächen mit dem 
Elternvereinsobmann und der Schulleitung wurde dem Erstanfrager mitgeteilt, daß es bisher 
nur vergebliche Bemühungen, eine Erweiterung des Schulangebotes im Bezirk Hartberg zu 
schaffen, gegeben habe. 
Obwohl eine große Nachfrage besteht und von seiten der Landes- als auch Bundespolitiker 
die dringende Notwendigkeit dieses Schultyps erkannt wurde, ist diese Schule seit sieben 
Jahren erfolgreich verhindert worden. 
Daher richten die unterzeichnenden Abgeordneten an den Bundesminister für Unterricht und 
kulturelle Angelegenheiten nachstehende 
Anfrage: 
1. Ist Ihnen der Wunsch über einen erweiterten Lehrgang im Bezirk Hartberg bekannt 
und wenn ja, seit wann und wenn nein, warum nicht? 
2. Haben Sie oder Ihre Vorgänger Aktivitäten bezüglich dieser Schule gesetzt und wenn 
ja, welche waren diese und wenn nein, warum nicht? 
3. Was werden Sie unternehmen, um rasch und unbürokratisch den Wünschen und der 
Nachfrage bezüglich eines 5jährigen Lehrgangs mit Maturaabschluß in dieser Schule 
nachzukommen? 
4. Welche zeitliche Vorgabe stellen Sie sich in bezug auf die Realisierung dieses Projekts 
vor? 
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